

Les événements caritatifs en Alsace en 2019

Pour les sportifs :

La Strasbourgeoise, 10^{ème} édition, est une course dans laquelle les femmes se retrouvent pour quelques kilomètres d'effort, de plaisir et de solidarité afin de soutenir ensemble une cause qui concerne les femmes. Pour une inscription 5€ sont reversés à la lutte contre le cancer du sein !

Date : Dimanche 06/10/19

Lieu : Strasbourg

Tarif de l'inscription : 12€



(NB : D'autres courses similaires, telles que la Mulhousienne ou la Steinsoultzoise, sont également organisées en Alsace)

Pour les amateurs de musique celtique :

Concert des *Celtic Ried's Pipers* avec l'Orphéon Municipal de Mulhouse au profit de l'ARAME (Association Régionale d'Action Médicale et sociale pour les enfants atteints d'affections malignes) le dimanche 03 novembre 2019 à Meyenheim.

Concert de Noël des *Celtic Ried's Pipers* au profit de l'association « Pompiers Alsace Solidarité » le samedi 30 novembre 2019 à Bernwiller. L'entrée est libre, et vous aurez la possibilité de faire des dons au cours du concert qui seront alors entièrement reversés aux associations soutenues.



Pour les amoureux du fait-main :

Exposition « Le Temps de Vivre » au profit de personnes souffrant d'un handicap physique ou moteur par l'intermédiaire de subventions servant à l'achat de matériel ou servant à l'aménagement de leur environnement. Vous y trouverez des produits fait main tels que des bijoux, des sculptures en bois ou céramique, des chapeaux, des peintures, des décorations etc...

Possibilité de restauration sur place.

Date : Samedi 09 et dimanche 10 mars 2019

Lieu : Salle des fêtes de Heiteren

Tarif : 2€



Martinez Aurélie
Maccorin Anaïs
TS2BC

Les événements caritatifs en Alsace en 2019

Pour les amateurs de spectacles :

Au programme du Gala du Cœur, des chants, de la magie et de l'humour, le tout mis en scène par 17 artistes locaux. Une toile réalisée par la peintre Angie Magnin pendant la soirée sera également vendue aux enchères. L'intégralité des bénéfices de la soirée seront reversés aux associations Strasbourgeoises « Rebond du cœur » et « Semeurs d'étoiles » qui soutiennent respectivement la réinsertion des jeunes issus d'établissements de protection de l'enfance et les malades en soutenant des projets en lien avec l'hôpital.

Date : Samedi 09 février 2019

Lieu : à l'Illiade à Illkirch Graffenstaden

Tarif : 25€



Pour les adeptes de natation, nous avons « La Nuit de l'Eau » :

L'espace nautique Arc-en-Ciel de Kaysersberg propose des animations spéciales : natation synchronisée, jeux aquatiques, aquabike, baptême de plongée ou encore cours de natation tout au long de la soirée. Cette dernière est organisée dans le cadre d'une opération caritative au profit d'un programme d'accès à l'eau potable pour les enfants en Haïti lancé par l'Unicef. D'autres centres nautiques dont vous pourrez trouver la liste en cliquant sur le lien suivant (<https://lp.unicef.fr/nuit-de-leau-2019/>) proposeront le même principe partout en France !

Date : Samedi 16 mars 2019 en début de soirée

Lieu : Centre nautique Arc-en-Ciel de Kaysersberg

Tarif : 3€



Pour les danseurs :

L'association Caritas Alsace venant en aide aux familles, enfants et personnes isolées vivant dans des conditions difficiles organise un thé dansant. Il y aura donc sur place de la musique ainsi qu'une piste de danse, une restauration possible, une tombola, des pâtisseries et du thé/café à volonté !

Date : Dimanche 10 février 2019, 14h30-19h

Lieu : Foyer Saint Pierre et Paul de Hochfelden

Tarif : un don de 5€ sera le bienvenu



Martinez Aurélie
Maccorin Anaïs
TS2BC